



Hiliuk realizó un encuentro muy completo. /TIN BIJAKSIC



La lucha de ambos conjuntos fue colosal. /TIN BIJAKSIC



La defensa coruñesa no podía parar a Sergio de la Salud. /TIN BIJAKSIC

conseguido romper el partido a su favor.

Estos buenos minutos del Edenca coincidieron con unos en los que el conjunto visitante perdió a su central Álex Álvarez por lesión. Incluso cuando le tocaba volver al terreno de juego, ya su técnico no le dio esa oportunidad porque se había atascado ante la defensa azulona.

Tuvieron los coruñeses un par de ocasiones de situarse más cerca porque el Edenca tenía jugado-

res sancionados con dos minutos, pero al contrario, fue la defensa con quien se robó y estableció esa distancia de cinco goles.

A veces se acercaban los visitantes a tres goles, pero ni siquiera fue un síntoma de peligro porque en rápidas acciones se volvía a una ventaja tranquilizadora para los azulones.

Por lo tanto final tranquilo del equipo de Goran Dzokic, fruto de un encuentro muy trabajado hasta ese momento.

LAS CLAVES

► **Capacidad de marcar.** El Edenca estuvo varias veces con dos goles de desventaja, pero su defensa y sus rápidos ataques les permitieron rehacerse en el partido.

► **Acierto de los extremos.** Tanto Sabonis como Verdú estuvieron acertados al cien por cien en sus acciones desde el extremo ofreciendo aire a su primera línea.

► **Inferioridades.** Pese a que nuevamente volvieron a ser excluidos en numerosas ocasiones, fue precisamente cuando los azulones abrieron brecha en el marcador.

UNO A UNO

Mario de las Heras

■ El meta pucelano se quejó amargamente a su defensa en muchas de las acciones del equipo, pero tuvo tiempo para dejar su magia en varias paradas.

Santi Verdú

■ El alicantino está en un momento de forma muy dulce y es que mete todo lo que le llega al extremo. Ayer, además de ofrecerse bien en las inferioridades estuvo inmaculado en los tiros con cinco de cinco.

Zoran Jetic

■ En defensa participó en el penúltimo casi tanto como en el avanzado y en ataque siempre fue una buena solución para las acciones rápidas.

Aurelijus Sabonis

■ Otro que ayer estaba en estado de gracia, falló dos tiros, pero fueron desde el lateral. Cuando su incursión era por el extremo, resultaba letal para el Oar Coruña.

Rafa López

■ Empezó sufriendo en defensa por el peso y contundencia de los laterales coruñeses, pero luego fue asentándose en el partido.

David Mendoza

■ El pivote sigue siendo un seguro en el aspecto defensivo. Ayer no pudimos verle en ataque, puesto que Goran Dzokic prefirió reservarle.

Sergio de la Salud

■ El central podría ser siempre el jugador destacado del Edenca porque brilla con asiduidad. Ayer estuvo espectacular en ataque y defensa e incluso se desdobló al doble pivote para marcar algún gol.

Guillermo Molero

■ Goran Dzokic le dio algunos minutos en la recta final para que se emplease en el penúltimo y en este aspecto el conyuente respondió bien.

Asier Zubiría

■ Tan solo saltó al terreno de juego para intentar detener dos penaltis y esta vez no tuvo fortuna.

Vaidotas Grosas

■ Vino bien al Edenca cuando estaba un poco atascado en ataque, ya que rompió el 5-1 que habían preparado los coruñeses con su fuerza habitual.

Jurij Hiliuk

■ Lanzador y asistente, ofreció soluciones desde su lateral gracias a su polivalencia. También estuvo acertado buscando huecos mediante penetraciones en la defensa coruñesa.

Lubomir Vermirovsky

■ El lateral checo no estuvo acertado en sus habituales lanzamientos desde la línea de nueve metros, luego fue cambiado por Dzokic buscando alternativas y ya no volvió a ingresar en el terreno de juego de El Sargal.